



## Chiapas estrecha lazos de colaboración con asociación de rescate de Escocia

La Escuela Nacional de Protección Civil cuenta con solicitudes de intercambio de países como Argentina, Costa Rica, Paraguay, Estados Unidos y Escocia.



Chiapas estrechó lazos de colaboración con Fire and Rescue Association de Escocia para brindar una mejor atención de emergencias en la entidad.

El Gobierno de Chiapas, a través de la Secretaría de Protección Civil, estrechó lazos de cooperación con International Fire and Rescue Association de Escocia, lo que permitirá en próximas fechas llevar a cabo intercambios de conocimientos y mejoramiento del equipo para la atención a emergencias en nuestro estado.

Durante su visita a la Escuela Nacional de Protección Civil Campus Chiapas, David Allan Kay y Trevor Scott Brady, representantes de dicha asociación escocesa, se reunieron con los representantes de Bomberos del estado de Chiapas, quienes expusieron la necesidad de fortalecer su labor con el apoyo de esta institución, a fin de mejorar la capacidad de reacción, en beneficio de toda la población.

Igualmente, autoridades de Protección Civil dieron a conocer la firma de un convenio con la "Hermandad de Bomberos" a cargo de Christian Marcelo Pompei, en busca de compartir conocimientos y experiencias con otros países, a través de la Escuela Nacional de Protección Civil Campus Chiapas.

Confirmaron que ya se cuenta con solicitudes de intercambio de conocimientos y capacitación por parte de asociaciones civiles, campos de entrenamiento y empresas privadas de otros países, tal es el caso de Argentina, Costa Rica, Paraguay, Estados Unidos y Escocia.

Cabe destacar que la asociación de la "Hermandad de Bomberos" se encuentra conformada por un grupo de especialistas en el tema de incendios y será solamente por medio de su conducto que se permitirá una vinculación directa con diversos países.